

## Inédito programa de Diplomado en Vitivinicultura de Climas Fríos abre su convocatoria

La Facultad de Ciencias Agropecuarias y Forestales de la Universidad de La Frontera, en colaboración con la Facultad de Agronomía de la Universidad de Concepción, abre inscripciones para el Diplomado en Vitivinicultura de Climas Fríos. Este programa es inédito en el país y contempla becas de hasta el 80% del arancel para los primeros/as 12 inscritos/as.

[Sigue leyendo aquí](#)



## Carrera de Medicina Veterinaria se suma a nuestra oferta de pregrado

Con 50 vacantes para el año 2022, la carrera de Medicina Veterinaria contará con un prestigioso cuerpo académico, la edificación de nueva infraestructura, clínicas de atención para animales menores y mayores, un Centro de Rescate de fauna silvestre, la disposición de campos experimentales y una propuesta curricular conectada con las necesidades de La Araucanía y el Sur de Chile.

[Conoce más aquí](#)



## Ingeniería en Recursos Naturales sigue su proceso para optar a la Garantía de Calidad

La carrera de Ingeniería en Recursos Naturales inició el año 2020 su proceso de autoevaluación. Liderado por el Director de Carrera, Dr. Andrés Fuentes, se ha revisado el plan de acción de la acreditación anterior, para mejorar temas como el vínculo con titulados, la titulación oportuna de estudiantes y la vinculación con empleadores.

[Conoce más aquí](#)



## Alianza con Campus Pucón UFRO comprometida con la educación ambiental

Con la donación de 100 árboles nativos a niños y niñas pertenecientes al Microcentro de Escuelas Unidocentes Rurales de la Comuna de Pucón, aporte de Vivero UFRO, se da el puntapié inicial a una colaboración que se espera sea de largo aliento y que permita favorecer el aprendizaje de los estudiantes en temáticas medioambientales y acercar la comunidad académica a los territorios de la zona.

[Conoce más aquí](#)

